# CAMBIO DE DENOMINACION

El Hospital Psiquiátrico Nacional Infantil "La Atalaya", de Ciudad Real, ha cambiado su nombre por el de "Centro Regional para Minusválidos Psíquicos Profundos La Atalaya", según acuerdo del Gobierno autónomo de Castilla-La Mancha. El Centro Regional prestará atención y asistencia integral a minusválidos psíquicos, preferentemente adultos, afectados por un retraso mental profundo, y que requieran este tipo de cuidados.

## JORNADAS SOBRE DROGO-DEPENDENCIA

Se celebraron en Ciudad Real las VII Jornadas de Formación e Información sobre Drogodependencias, dirigidas fundamentalmente a personal sanitario, educadores, asistentes sociales y responsables de las Fuerzas Armadas y de Seguridad del Estado, con objeto de conseguir la puesta al día en lo concerniente a la problemática social de la droga y sus consecuencias. La organización ha corrido a cargo de la Asociación Provincial contra la Toxicomanía.

## DURAS CRITICAS DE MARCELINO CAMACHO

El Secretario general de CC.OO. Marcelino Camacho estuvo en Ciudad Real, donde no le faltó tiempo para lanzar duras críticas contra la UGT y sus dirigentes, de quienes dijo que "cuando hablan de ideas, hablan de billetes". Tampoco faltó su crítica al Gobierno, señalando que éste había abandonado su orientación histórica de izquierda y se había subido al carro de los ganadores.



#### LA LUCHA ECOLOGISTA

Sin duda el tema ecológico es uno de los que más preocupan hoy día a los ciudadanos de esta provincia. Frente a los detractores de la naturaleza-que siempre los ha habido- se han situado -en los últimos años con más ahinco- los defensores à ultranza. Y no es para menos, porque poco a poco nos estamos cargando nuestra propia existencia. En Ciudad Real, los grupos ecologistas se reunieron a instancias de los técnicos de instituciones de esta provincia relacionadas con la ecología (Diputación Provincial, Parque Nacional Tablas de Daimiel, Lagunas de Ruidera, Servicios Forestales, etc.) y decidieron constituir una comisión de trabajo que, bajo el nombre de "Zonas Húmedas Manchegas", estudiarían permanentemente la evolución de La Mancha Húmeda, para su recuperación y conservación. También, en esa primera reunión, decidieron pedir una moratoria de un año natural, a partir del mes de septiembre, en la apertura de la veda de caza de aves acuáticas que, como se recordará, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha había establecido en las provincias de Ciudad Real y Toledo ante la problemática situación existente en la zona para el ecosistema natural. La veda se impuso hasta el 2 de noviembre, pero los esfuerzos de los ecologistas no sirvieron para nada más allá de esa fecha.

Más adelante, ya mediado el mes de noviembre, 60 técnicos de Parques Nacionales se reunían en Almagro en un Seminario para estudiar la problemática de estos parajes. Como conclusión más destacada, los técnicos ligaron el futuro de las Tablas de Daimiel y el de las restantes Zonas Húmedas de La Mancha al acuífero 23. Como solución provisional más viable se consideró la instalación en el entorno del Parque, de una batería de 13 pozos, complementada con la limpieza del río Gigüela desde las presas ilegales de Quero y Villafranca hasta el propio Parque.

#### **NUEVO COLEGIO**

El Colegio Público "Rodríguez Marín", de Argamasilla de Calatrava, tiene nuevas instalaciones desde que el pasado mes de septiembre fueron inauguradas por las autoridades provinciales y académicas, entre las que se encontraban el gobernador civil, Joaquín Iñiguez, y el director provincial de Educación, Francisco Ureña. El nuevo colegio está dotado de cuatro unidades con capacidad para 120 alumnos en total, servicios complementarios, etc. Su presupuesto ha superado los quince millones de pesetas.